

Liebesbrief von Jesus

Jesus sagt... Satan unternimmt alles, um Meine Aufträge als nicht machbar erscheinen zu lassen

12. Juni 2024 – Worte von Jesus an Udo für Udo, die Herzbewohner und alle, die Ohren haben und hören

(Udo) Möge der Herr euch Inspiration und Ausdauer geben, und möge Er euch bei Seiner Ankunft mit Seiner Sache beschäftigt vorfinden, Amen.

(Jesus) „Du fühlst dich nicht gut, aber du musst es durchstehen, Geliebter. Du darfst den Ball nicht fallen lassen; zu viele zählen auf dich.

Mein Sohn, es geht nur darum, das zu tun, von dem du weißt, dass Ich es von dir will; egal, ob du es willst oder nicht. Niemand hat gesagt, dass es einfach sein würde oder fließend, wie ein seidener Schal. Nein, es ist eher so, als würde man sich einen Schal umbinden, der ins Gebüsch gefallen ist und mit Aufklebern und Kletten übersät nun an deinem Kopf klebt. Es gibt endlos heikle Stellen, die es zu steuern gilt und mit Entschlossenheit überwunden werden müssen, und du weißt ganz genau, dass Ich genau das will. Auch dein Glaube wurde angegriffen. Das, was Ich gesagt habe, werde Ich tun, und Ich werde es auch zu Ende bringen. Ich bin nicht bereit, ein Werk mittendrin abzubrechen. Das ist nicht Meine Arbeitsweise. Vielmehr beende Ich, was Ich beginne.

Viele im Internet erkennen jetzt die Notwendigkeit, den Ton ihrer Botschaften zu ändern, um den müden und ausgemergelten Leib Christi aufzumuntern und zu inspirieren. Satan hat mit Meinen Leuten gespielt und sie des Lebens überdrüssig werden lassen, und es ist selbst für Meine treuesten Diener ein ständiger Kampf, in Meinem Werk weiterzumachen. Die Berufung des Propheten besteht auch darin, niedergeschlagene Gläubige mit einem frischen, ermutigenden Wort aufzurichten, damit sie weitermachen können.

Eure Reisen mit Mir in den Himmel werden dringend benötigt. Ich möchte, dass Meine Leute ihre Augen von der Erde abwenden und auf die Belohnung blicken, die sie erwartet für all ihr Leiden. Deshalb sende Ich Propheten zu ihnen.

Du bist in ein dunkles Loch gefallen; ein Gefängnis der Unmöglichkeiten, das gegen dich genutzt wird. Du bist nicht der Einzige. Satan unternimmt alles, um Meine Aufträge als unerfüllbar erscheinen zu lassen, damit Meine Diener komplett aufgeben werden. Für Mich ist nichts unmöglich, und euer Leben muss auf dieser Realität beruhen, sonst werdet ihr weiterhin zögern und stillstehen. Der gesamte Leib Christi leidet unter einer Decke der Entmutigung. Deshalb verbreiten Meine Propheten ermutigende Worte.

Du bist ein mächtiger Ermutiger. In den kleinsten bis zu den größten Dingen bewegst du Seelen dazu, mit Mir weiterzumachen und Meinem Plan für ihr Leben zu vertrauen.

Geliebte Krieger, jeder Erfolg hängt von eurer Unterstützung für Vater Udo ab. Ich habe immer noch Arbeit für ihn, die euch sehr zu Gute kommen wird, aber in

diesem Tempo wird sie nicht erledigt und auch nicht erledigt werden ohne eure ernsthafte Fürbitte.

Es liegt an euch: Wollt ihr die Schätze, die Ich für euch aufgespart habe, von diesem Gefäß, oder seid ihr selbstgefällig und selbstzufrieden? Ich weiß, ihr alle habt Lasten zu tragen, für die ihr betet, aber was ihr von Mir wollt, kann nur durch intensive Gebete für Udo übermittelt werden. Dringt ein und lasst nicht nach.

Habt acht darauf, euch die Botschaften unbedingt anzuhören, die Ich ihm gebe. Ich habe ihn erwählt, damit Ich die ganze Anerkennung für alles, was er tut, bekomme. Das wiederum ist eine große Inspiration und eine Lektion für euch alle, damit eure Zuversicht größer wird, dass wenn Ich euch sage, was Ich durch euch erreichen will, Ich die Tat vollbringen werde und ihr nur Meine treuen und gehorsamen Gefäße seid. Aufgrund dessen werden große Dinge vollbracht. Oh, wie schön sind Meine hingebungsvollen Fürbitter – Ich schätze euch.

Denkt auch daran, dass Udo unerbittlichen Angriffen satanischer Hexenzirkel auf der ganzen Welt ausgesetzt ist, wobei Afrika zu den stärksten gehört. Es ist viel Wachsamkeit erforderlich, viele Schutzgebete sind notwendig, und die sofortige Reaktion auf Flüche ist entscheidend geworden. Ich erlaube ihnen, die Gemeinschaft zu prüfen, damit jedes Mitglied seine Schwachstellen erkennt und sich darin übt, sie zu überwinden. In dieser Hinsicht erweisen mir die Hexen einen großen Dienst.

Aber wenn ihr dies erkennt, sind eure wachsam Gebete nötig, um Udo und die Gemeinschaft zu stärken, um in brüderlicher Liebe und Mitgefühl zu wachsen, besonders für diejenigen, die sich in den ewigen Sackgassen des Hasses und der Verfluchung befinden, die tief in Satans Wegen verwurzelt sind, weil sie die Lügen über Mich geglaubt haben. Betet für seine Widersacher; sie sind in der Tat sehr verloren.

Ich zähle auf euch Herzbewohner, dass ihr das Blatt wendet und es Udo ermöglicht, euch mehr Botschaften zu übermitteln, nach denen ihr hungert, und die Ich für euch habe. Ihr werdet die Belohnung des Propheten bekommen für eure Gebete.“